

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和2年6月22日
第10号



学級園には、サツマイモやししとう、ミニトマトが植えられています。その中で、6月に入ってから、ししとうとミニトマトが実をつけ始めました。ししとうは、健康そうな緑色をしています。細く短い状態です。ミニトマトは、ブドウのように身が鈴なりになっていますが、赤色ではなくて緑色です。収穫まで、もう少しの辛抱です。

1年生の教室前に太陽がいっぱい*

1年生の教室前廊下に、たくさんの太陽が掲示されています。入学式の集合写真をご覧になりにおみえの



保護者様の中には気づかれた方もみえると思います。赤や黄色や青色、緑色の太陽、丸形や星形やハート型、ロケット型の太陽と様々な色や形の太陽が描かれていました。

これからの学校生活が「にこにこ」で送れるように、「自分の太陽を描きましょう」と声をかけて、描きあげたものです。

廊下にはいっぱい太陽が輝いていました。

玄関前掲示板に色とりどりの魚がやってきました



児童玄関には大きな掲示板があります。この掲示板は、月ごとに担当する学年が変わります。今後、掲示が変わることに紹介をしていく予定をしています。

6月は、3年生の図工科作品「色とりどりの魚たち」が掲示されています。この作品は、絵の具の種類は1色だけで、水を混ぜ

る量を調整して、色の濃淡だけで鱗（うろこ）を塗り分けて完成させました。

先生たちがタブレットを使った学習方法を学びました



現在、教育的効果をたかめるICTを活用した教育の推進が積極的に図られています。本校においても、タブレット端末が40台配置されています。さらに、今後追加配置されると聞いています。

そこで、まずは教員がタブレット端末をはじめとするICT機器の扱いに慣れることを目的として、何度か校内で教員の勉強会を開いてきました。

教員が互いに学び合って、習得したことを授業の中で、積極的に活用して、効果的な学びにつなげたいと思います。

教職員の働き方改革

教職員が心身共に健康で、自らの人間性や創造性を高め、子どもたちに接する時間の確保を目指し、子どもたちに対して効果的な教育活動ができるように、働き方改革に取り組んでいます。本校においても、子どもの学びを充実させ、教育環境をさらに良いものにし、子どもと教職員の笑顔あふれる学校を作るために下記の取り組みなどを進めてまいります。ご理解ください。

<本校及び四日市市全体での取り組み>

- ・ 定時退校日の設定・・・毎月1回以上（主に水曜日）定時の16時55分に退校します。
- ・ 平日18時から翌日の7時45分の間のお電話には、音声メッセージで対応させていただきます。
- ・ 学校休業日の設定・・・8月11日（火）から14日（金）学校休業日前後の土日及び祝日も休校となります。

学校からのお願いです

最近、「今日は、おじいちゃん家に帰してほしい。」「迎えに行くので待たせてほしい。」などの下校にかかる連絡や欠席、遅刻、早退の連絡をお電話でいただき対応させていただくことができました。

学校では、種々の電話対応や来客対応がある中で、あってはならないことですが、連絡の行き違いや間違った情報共有が起りかねません。そのリスクを避けるためにも、連絡帳を使ってお知らせいただきますようお願いいたします。また、お迎えは児童玄関までお願いいたします。（文責 矢田 )